



## ENVIRONNEMENT

Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, est à Brazzaville où il prend part ce samedi au segment présidentiel du Sommet des Trois Bassins des écosystèmes de biodiversité et de forêts tropicales (Amazonie - Congo - Borneo Mekong Asie du Sud-Est), ouvert jeudi.

**Page 5**

## DÉSARROI

Jeune bachelier vivant avec un handicap, Junior Massala pourrait se retrouver à la rue ce samedi, une semaine avant la rentrée universitaire dont les formalités n'en finissent plus de se prolonger. C'est que la famille qui héberge ce ressortissant de Lasio (Ogooué-Ivindo) se dit à bout de patience.

**Page 5**

## DRAME

Partie en forêt le matin du 23 octobre, Charlotte Komba, 76 ans, n'est jamais revenue dans son village d'Idemba (environ 20 km de Lébamba), hélas coutumier des disparitions mystérieuses. Elle a été retrouvée morte trois jours plus tard. Une enquête a été ouverte sur ce nouveau drame.

**Page 7**

# OLIGUI NGUEMA PARLE AUX MAGISTRATS

"FUIR les vices et autres comportements amoraux et immoraux (...)" "Servir, avec dignité, honneur et fidélité à la patrie, une République qui vous a servi en vous offrant un nouveau statut", qu'il a promulgué la veille : le premier Conseil supérieur de la magistrature (CSM) de la Transition a donné l'occasion hier à son président, Brice Clotaire Oligui Nguema, d'appeler les magistrats au sens des responsabilités et du patriotisme.

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Chez nous on dit que "lorsque le rythme du tam-tam change, les pas de danse suivent".

Je ne sais pas, moi Makaya, si beaucoup au Gabon comprennent le sens profond de ce sage conseil des Anciens. Sinon, depuis que le changement est intervenu dans ce pays, on n'aurait pas besoin de le rappeler.

Les ministres et autres responsables des administrations publiques de la Transition connaissent cette musique déjà au hit-parade. Ils savent qu'ils ont été appelés

aux fonctions pour sauver le pays en danger. Cela veut dire que Raymond 1er, les membres de son gouvernement et les hauts fonctionnaires ont été instruits à l'effet de véritablement servir et non se servir. Voilà la mission patriotique à eux confiée. Et on le vit sur le terrain où plus rien n'est comme ce qu'on a vécu par le passé avec une équipe plus préoccupée à l'affairisme qu'à veiller à la réalisation des marchés "attribués" à des sociétés adjudicataires. En effet, avant on les prévenait de l'arrivée d'une mission de contrôle des travaux pour évaluer leur état d'avancement. Les mecs qui ont à peine donné le coup de pioche alors qu'ils ont encaissé la (presque) en-

tièreté des coûts des travaux prenaient des dispositions en termes d'accueil au champagne, petits fours et enveloppes bien solides pour la réception. Dans ces conditions, la satisfaction des contrôleurs est garantie. Mais là, là, là, comme l'autre jour avec le ministre de la Santé au CHUO, l'autorité a débarqué par surprise. Et là on a tout vu : le chantier n'avance pas, les travaux sont bâclés et plein, plein de petits défauts...

C'est ça le changement qui va perturber l'arithmétique et mettre à nu les magouilles. Alors, il faut y aller jusqu'à quoi.

**...MAKAYA**